

Denuncian a oficial chileno por escándalo en cuerpo de Carabineros



Santiago de Chile, 7 dic (RHC) El general Christian Franzani Cifuentes, jefe de Orden y Seguridad de Carabineros, fue depuesto de su cargo como consecuencia del escándalo que estremece a ese cuerpo por homicidio del joven mapuche Camilo Catrillanca.

La solicitud de dimisión la pidió el ministro del Interior, Andrés Chadwick, quien también ha sido muy criticado en el país por lo que muchos consideran como falta de control sobre las actividades del cuerpo de Carabineros.

Según trascendió en esta capital, el alto oficial está además en la mira del Ministerio Público por el presunto delito de inducción a la mentira, luego que el principal acusado del homicidio, el ex sargento Carlos Alarcón, dijera en un video que había rendido ante la fiscalía falso testimonio porque lo habían conminado a mentir.

En correspondencia con su cargo, Franzani fue destinado a la región de La Araucanía con el objetivo de recabar información fidedigna inmediatamente después que se conoció la muerte en extrañas circunstancias, el 14 de noviembre, del joven mapuche.

Sin embargo, sucedió todo lo contrario, y las versiones iniciales presentaban a Catrillanca como un delincuente participante en un asalto y que se enfrentó a tiros a los carabineros, aunque luego se demostró que no delinquiró y que murió tras recibir un balazo en la nuca sin que hubiera existido choque alguno con los uniformados.

En consecuencia se generó en el país una profunda desconfianza hacia Carabineros con numerosas manifestaciones en esta capital y otras ciudades del país exigiendo justicia.

Estas protestas fueron disueltas con chorros de agua y gases lacrimógenos, en tanto que personalidades políticas y sociales y los manifestantes, pedían la salida del General Hermes Soto, jefe de Carabineros.

Este, en cambio, no ha sido tocado hasta el momento, apuntalado por el presidente Sebastián Piñera, quien hace solo dos días dijo a periodistas que Soto estaba “haciendo lo mejor en un mundo difícil” y que por eso lo mantenía en su puesto.

En el mismo tono el mandatario se refirió a su primo Andrés Chadwick, a quien calificó de un político muy capaz con una larga trayectoria y que cuenta con toda su confianza, aunque advirtió que “nadie es intocable”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178437-denuncian-a-oficial-chileno-por-escandalo-en-cuerpo-de-carabineros>



Radio Habana Cuba